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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

西 原 孝四郎

松 尾 新 吾

筒 丸 貴 行
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2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ

平成２９年６月２日（№．４３） No．2159

■本日の例会プログラム
●君が代

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 佐藤 淳君
（キャナルシティ・福岡ワシントンホテル㈱総支配人）

■次回卓話（６月９日）予定

「親睦会」１８時：博多い津み

■前回例会の記録（５月２６日）
◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月２６日 前々回 ５月１２日

会員総数 ７３名

免除会員数（1７名中） ７名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４７名

出 席 率 ７３．０２％

会員総数 ７３名

免除会員数(1７名中） ４名

出席会員数 ４１名

メークアップ １３名

欠席会員数 ２名

合 計 ６０名

修正出席率 ９６．６７％

● シェルブールの雨傘

●白いブランコ / ビリーバンバン

●サンタルチア / ナポリ民謡

●ハンガリー狂詩曲より / リスト

● 雨にぬれても

ロータリー親睦活動月間

２日（金）誕生祝 定例理事会（例会終了後）
９日（金）「親睦会」１８時博多い津み
１０日（土）～１４日（水）｛ＲＩ国際大会」

アメリカ・ジョウジア州アトランタ
１６日（金）「次期理事会」例会終了後
２３日（金）「クラブ協議会」１８時：八仙閣
３０日（金）「会長・幹事退任挨拶」
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会長報告

〇５月１９日（金）職業奉仕委員会による株式会社ワイズ・
ヒューマンさんへ職場訪問を致しました。

事前の矢頭委員長によるＰＲが良かったせいか、今まで
にないくらいの参加人数で、懇親会までの長時間に渡り、
盛況に終ることが出来、有難うございました。

訪問先の職場ですが、コンピューターやパソコンで管理
され、幾重にもフォローアップされた、最先端の職場であり
ながら、事務所の中の壁や柱には視覚的癒しを求め木や
花をあしらったＣＧクロス、また手づくりのＰＯＰや案内板、
非常にアナログ的であります。まさに最先端のシステムと
アナログがうまくマッチングした事務所で、社員の方々が、
働きやすい環境を作り出していたと思います。

社員教育とモチベーションを高めることが最も大切と話
があり、その元気や思いやりが、すぐさまお客様へフィド
バックされる、これが「やずや」さんの強みだと感じました。
何か一つでも取り入れることができ 参考になれば職場訪
問の意義もあがり まさにこれが職業奉仕だと思います。

〇５月２０日（土）福岡東南ロータリー・ハーモニカフレンズ
による演奏会が、若久原病院「花菖蒲」にて開催されまし
た。

今回メンバーの方々はスカイブルーのブレザーで統一さ
れ、初夏を感じさせるいでたちで大変きまっていました。

途中森先生のソロ演奏があったり、浅野会員の奥様が演
奏されるフルートとのコラボがあったりで、参加者も大いに
歌い、入居者の方々も昔を懐かしみ喜んで居られました。

それに元会員の廣石先生ご夫妻が、おみえになられて
おり、足の調子が悪いとおしゃって杖をつかれていました
が、お元気のご様子でした。

ハーモニカフレンズのメンバーの方々お疲れ様でした。
新世紀の会に続いての演奏会有難うございました。

■次々回卓話（６月１６日）予定

「イニシエーションスピーチ」
会員 西 洋一君

（株式会社Ｇデザインアソシエイツ代表取締役）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

卓 話

累計 ９９８，５２０円 達成率 ７６．８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３０，５００円

○６月２日(金)の例会終了後、２階「如月」にて、定例理事
会を開催しますので、理事会メンバーはご出席ください。

〇６月９日(金)の昼の例会は夜の親睦会に変更し、１８時「
博多い津み」にて開催します。当日欠席の方は他クラブに
てメークアップをお願いします。

〇６月２３日(金)１８時より八仙閣にてクラブ協議会を開催
しますので、理事・役員・各委員長はご出席ください。

〇各テーブルに国際ロータリー第２７００地区第４・５グル
ープの名簿を配布しておりますので、肩書・住所等の変更
がありましたら、ご記入ください。なお、確認された方は「レ
」の字をご記入ください。名簿申込用紙も回覧しますので、
ご記入ください。

各委員会報告

<ハーモニカフレンズ／土井会員>
〇７月２３日(日)１３時３０分より福岡市民福祉プラザふ
くふくホールにて２５周年記念演奏会が開催されます。
奮ってご参加ください。

「国連ハビタット福岡本部

の活動について」

国連ハビタット福岡本部

本部長 深澤 良信 様

○国連ハビタットとは、よりよい街作りを推進する国連
の機関で、本部はケニアのナイロビに、アジア太平洋
地域の事務所はアクロス福岡８階にあります。

〇福岡からアジアへのスローガンの下、福岡の企業に
アジアの環境問題にご支援をいただいています。

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

福岡西ＲＣ 廣畑 富雄様 同期のガバナー会にハー

モニカフレンズの方々の素晴らしい演奏

して頂き、大好評でした。誠に有難うご

ざいました。

加賀 吉弘君 矢頭会員、素晴らしいコンタクトセンタ

ーを見学させて頂き、大変ありがとうご

ざいました。感動しました！

磯本 昌章君 職業奉仕見学に参加しました。矢頭さ

んありがとうございます。すばらしかっ

たです。

北井 敦君 矢頭さん、すばらしい職場を見せて頂

き、ありがとうございました。

職業奉仕委員会 ５／１９職場訪問にたくさんの方にご

出席頂きありがとうございます。

南 早貢君 ５／２３テーブル会とても楽しかったで

す。ありがとうございました。

中山 拓哉君 Ｈテーブル会楽しかったです。西さん

きれいな夜景とおいしい料理有りがと

うございました。西さんがきれいな女

性に見えました。

井上、矢頭、中山、南、西君 Ｈテーブル会の小銭のお

つりです。

土井 通誉君 写真ありがとう。

石川 哲也君 毛利さんお世話になりました。

写真ありがとう。早退します。

縄田 泰之君 田中 浩君 中村 勇治君

木下 敏之君 早退します。

<ローターアクト便り>
〇今年４月２６日のローターアクトの
例会では、「囲碁」をテーマに安東翔
太さんの卓話がありました。その中で
興味深い話題をひとつ。

〇昨年３月、グーグルが開発した
「ＡｌｐｈａＧｏ」が韓国のトップ棋士に
勝利したニュースが話題になりましたが、その後、「Ａｌｐｈａ
Ｇｏ」のニュースがぱったり途絶えてしまいました。他方で、
ネットの囲碁サイトで「Ｍａｓｔｅｒ」と名乗る謎の棋士が出現
し、日中韓のトップ棋士を相手に６０勝無敗という驚異的な
成績を挙げて話題を集めました。今年１月、グーグルは「
Ｍａｓｔｅｒ」が「ＡｌｐｈａＧｏ」の進化型であることを公表し、人
工知能の進化を世界に印象付けました。５月２３日には、
進化型 「ＡｌｐｈａＧｏ」 が世界トップの中国人棋士と対局し、
勝利を収めました。

〇このグーグルの話題のほかにも、安東さんは囲碁の歴
史やルールをわかりやすく説明し、参加者全員がおもちゃ
の碁石を置いて囲碁の雰囲気を楽しみました。

<福迫隆会員よりご報告>

〇５月２３日(火)に大丸別荘にて太宰府ロータリークラ
ブ４０周年記念式典並びに祝賀会が開催され、会長代
理として私と筒丸幹事が出席しました。

〇当クラブの親クラブは福岡南クラブですが、太宰府
クラブは当クラブの子クラブという関係になります。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

＜Ｇテーブル会＞
５月１０日（水）美味しい「鴨なべ」とお酒と
愉快な「おしゃべり」であっという間の２時間
でした。 （山﨑）

＜Ｅテーブル会＞

５月９日（火）博多百年蔵にて、総勢７名で
Ｅテーブル会を開催致しました。
築１４０年の造り酒屋の酒蔵という独特の雰囲気
の中で、しぼりたての生酒をはじめ現地で製造さ
れたいろいろな日本酒や、豪華なお料理を心より
堪能し、楽しいひと時を過ごすことができました。

西原会長、ご出席ありがとうございました。

（漆間）

＜Ｈテーブル会＞

５月２３日火曜日、ＫＩＴＴＥビル博多の「京料理おばんざい」
でＨテーブル会を開催しました。
合計５名と少人数の参加となりましたが、眺望が極めて
良好で、昼の駅前広場からライトアップされた夜景に変化
する景色を眺めながら、健康話から、財界や夫婦の話、
加えて会社の戦略の話等、多岐に及ぶ話題で宴が盛り上
がりました。

新たな価値観を共有させて頂き、感謝申し上げます。

（西）

＜ハーモニカフレンズ＞

５月２０日、若久原病院花菖蒲にてハーモニカフレ
ンズの慰問演奏会が開催されました。
童謡、唱歌、歌謡曲、タンゴなど１４曲が演奏され
ました。
浅野慶子先生のフルートとの合奏や、森先生の
ソロの演奏などもあり、大いに楽しんでいただき
ました。演奏は久々の森先生に褒められるほどの
出来栄で、観客の声もいつもより大きく会場はと
ても穏やかな雰囲気に包まれ一体感を感じました。
西原会長、矢頭さん、浅野さん、鬼倉さんアンコー
ルのお声かけありがとうございました。
本当にうれしかったです。 （土井）


